

Gerak Cepat, Babinsa Bersama Petugas Pemadam Kebakaran Bantu Padamkan Api Kandang Ayam Milik Warga

Agung widodo - MAGELANG.JURNALIS.ID

Aug 28, 2024 - 18:23



(Foto Dokumen): Babinsa Desa Gulon Serda Arsadi Bersama Tim Pemadam Kebakaran Kecamatan Salam Saat Melakukan Pemadaman Api di Kandang Ayam Milik Warga Dusun Karang Talum

MAGELANG- Anggota Koramil 17/Salam Kodim 0705/Magelang Serda Arsadi bersama rekan-rekan Babinsa bergerak cepat membantu petugas Pemadam

Kebakaran (Damkar) Kecamatan Salam guna memadamkan api yang membakar kandang ayam milik Toni Evendi yang berlokasi di Dusun Blabak Desa Mungkid.



Aksi cepat tersebut merupakan bentuk kesigapan dan peran petugas pemadam bersama anggota Koramil 17/ Salam dalam membantu kesulitan masyarakat, yang kebetulan berada di Karang Talum RT 03 RW 10 Desa Gulon Kecamatan Salam kabupaten Magelang,(27/08) Selasa malam.

Danramil 17/Salam Kapten Inf Susanto mengatakan, bahwa anggota Babinsa tersebut mendapatkan informasi ada kebakaran di wilayah teritorialnya yang bersumber dari masyarakat. Setelah mendapatkan informasi Babinsa langsung bergegas untuk mendatangi Tempat Kejadian Perkara (TKP) untuk melakukan bantuan ke petugas pemadam kebakaran guna memadamkan api yang telah membakar kandang ayam," terang Danramil.

Kesigapan petugas pemadam, Babinsa, BPBD Magelang, Kepolisian dan masyarakat sekitar merupakan rasa saling membantu dalam memadamkan kobaran api yang telah membakar kadang ayam milik warga .

"Alhamdulillah berkat kesigapan petugas dan warga masyarakat tidak berselang lama api dapat dipadamkan setelah berselang beberapa waktu api dapat di padamkan,"imbuh Kapten Inf Susanto.

Masih dikatakan Danramil, kondisi bangunan kandang ayam secara keseluruhan terbuat dari bambu, sehingga kobaran api cepat membesar dan meluas sehingga api menghabiskan bangunan secara cepat.

Sampai saat ini sekira pukul 23.45 Wib, api dapat dipadamkan dan kerugian ditaksir mencapai ratusan juta rupiah akibat si jago merah.

Babinsa Serda Arsadi dilokasi kebakaran, se usai membantu pemadaman mengimbau kepada warga masyarakat agar lebih untuk berhati-hati serta meningkatkan kewaspadaan dalam menggunakan api seperti membakar sampah dan lainnya," kata Arsadi.

Saat ini cuaca sedang panas dan tidak menentu, mohon lebih berhati- hati dalam menggunakan api, jika membakar sampah dan lainnya usahakan jauh dari bangunan, pemukiman warga atau benda berbahaya yang dapat memicu

kebakaran yang tentunya dapat merugikan warga masyarakat,"pungkasnya.

Redaktur: Serka Teguh